

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN PROYECTO DE AGUA EN SANTA ISABEL ISHUATAN

10 DE JUNIO DE 2005

*** Y EL 1 DE JUNIO DEL AÑO 2005 YO DIJE QUE YO NO GOBERNABA DESDE SAN SALVADOR, SINO QUE GOBERNABA, DESDE EL SALVADOR. Y ESTAS PEQUEÑAS GRANDES OBRAS QUE TIENE UN COSTO DE 860 MIL DOLARES, CASI UN MILLONES DE DOLARES, LE VA A CAMBIAR LA VIDA A SANTA ISABEL ISHUATAN, Y EL FISDL YA APROBO PARA CUISNAHUAT TAMBIEN, UNA CANTIDAD EN FONDOS, PARA QUE LE LLEVEMOS LA MEJORA EN AGUA POTABLE A CUISNAHUAT.

NUESTROS PROYECTOS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE SON AMBICIOSOS, Y ESTÁN DISEÑADOS PARA ATENDER NECESIDADES URGENTES DE POBLADORES EN ZONAS URBANAS Y RURALES, COMO LAS QUE VISITAMOS HOY.

A LA PAR DEL ESFUERZO PARA HACER CORRER EL AGUA EN CADA HOGAR DE NUESTRO PAÍS, ESTÁ EL DE CONCIENTIZAR Y EDUCAR A LA POBLACIÓN PARA HACER UN USO RACIONAL Y CORRECTO DEL SERVICIO.

MIENTRAS AÚN HAY FAMILIAS QUE DEBEN RECORRER LARGOS TRAMOS PARA LLENAR SUS CÁNTAROS, ES COMÚN OBSERVAR A OTRAS, QUE TIRAN EL AGUA IRRESPONSABLEMENTE, HEREDANDO UNA CULTURA DE DESPERDICIO A SUS HIJOS Y ASÍ SUCESIVAMENTE.

LA DEMANDA ACTUAL DE AGUA ES MUY DISTINTA A LA QUE EXISTÍA HACE 40 Ó 50 AÑOS, CUANDO SE TENÍAN MÁS RECURSOS NATURALES Y LA POBLACIÓN ERA MENOR. SIN EMBARGO Y CONCIENTES DEL DEBER QUE TENEMOS PARA PROVEER DE ESOS SERVICIOS INDISPENSABLES A LA POBLACIÓN, ESTAMOS REALIZANDO PROYECTOS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA, COMO ÉSTE, QUE BENEFICIA DE MANERA DIRECTA A LOS CANTONES DE ATILUYA, MIRAMAR, LA SABANA E ISHUATÁN.

COMO BIEN SABEN LOS HABITANTES DE ESTOS MUNICIPIOS, HACE MÁS DE 20 AÑOS EN EL CASCO URBANO SE INTRODUJO UN SISTEMA DE AGUA POR PARTE DE ANDA, SIN EMBARGO, EL SERVICIO NO ERA DEL TODO EFICIENTE YA QUE LLEGABA A MUY POCAS PERSONAS.

EN EL CASO DE LOS CANTONES DE ATILUYA, MIRAMAR Y LA SABANA, NUNCA HABÍAN TENIDO AGUA POTABLE Y ESTABAN OBLIGADOS A COMPRARLA A PRECIOS MUY ALTOS.



ESTE PROYECTO, REALIZADO EN EL MARCO DEL PROGRAMA “UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD” DEL FISDL, A TRAVÉS DEL CUAL SE SOMETE A CONCURSO PÚBLICO UNA DETERMINADA CANTIDAD DE RECURSOS, PARA QUE LAS ALCALDÍAS, ASOCIACIONES DE SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR Y ONGS, PRESENTEN PROYECTOS QUE QUIEREN QUE SE REALICEN EN SUS COMUNIDADES, HA PERMITIDO EJECUTAR DE FORMA EXITOSA, 17 CONCURSOS DE FONDOS.

EN EL CASO DEL PROYECTO QUE INAUGURAMOS HOY, ÉSTE INCLUYÓ LA CONSTRUCCIÓN DE SIETE CAPTACIONES EN LOS NACIMIENTOS DE LOS IZOTES, TRES TANQUES DE ALMACENAMIENTO DE 50 METROS CÚBICOS Y UNO DE CIEN Y MILES DE METROS DE TUBERÍAS, TANQUES DE ABASTECIMIENTO Y ACOMETIDAS DOMICILIARES.

EL MONTO TOTAL DE ESTA INVERSIÓN SOCIAL ASCIENDE A 870 MIL 388 DÓLARES, APORTADOS POR EL FISDL, POR LA ALCALDÍA DE SANTA ISABEL ISHUATAN, BENEFICIANDO DIRECTAMENTE A CASI 500 FAMILIAS, CUYAS ACTIVIDADES DIARIAS SE VERÁN FACILITADAS AL CONTAR CON ESTE IMPORTANTE RECURSO.

DEBO RECALCAR LA IMPORTANTE INVERSIÓN QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA REALIZA EN PROYECTOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO SANITARIO A TRAVÉS DEL FISDL, YA QUE SOLO EN ESTE PRIMER AÑO DE GESTIÓN SE HA REALIZADO 131 PROYECTOS, CON UNA INVERSIÓN DE 9.5 MILLONES DE DÓLARES, REPRESENTADOS EN MÁS DE 331 KILÓMETROS DE TUBERÍA Y MIL 654 CANTARERAS.

PROYECTOS DE INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, ELECTRIFICACIÓN RURAL, INFRAESTRUCTURA EN SALUD Y EDUCACIÓN, PARQUES, MERCADOS, VIVIENDAS Y COMPLEJOS DEPORTIVOS, COMO EL QUE HOY LE HAN PEDIDO AL PRESIDENTE DEL FISDL, SON ALGUNOS DE LOS RUBROS A LOS QUE DAREMOS ATENCIÓN A TRAVÉS DE ESTE FONDO.

HEMANOS DE SANTA ISABEL ISHUATAN, POR CUARTA VEZ ESTOY AQUÍ COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, HEMOS EMPRENDIDO ESTE SEGUNDO AÑO DE GESTION CUMPLIENDO PROMESAS QUE ESTAN CAMBIANDO VIDAS, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA, EL CAMINO ES LARGO, PERO ESTAMOS SEGUROS QUE TRABAJANDO DE LA MANO, ALCANZAREMOS ESA META DE PROSPERIDAD QUE TODOS DESEAMOS.

PROMESA CUMPLIDA, ESTE SERVICIO DE AGUA NO ES PROPAGANDA, ESTA ES UNA REALIDAD QUE HOY SANTA ISABEL ISHUTAN Y LOS CANTONES ALEDAÑOS LA VAN A DISFRUTAR, PROMESAS CUMPLIDAS QUE ESTAN CAMBIANDO VIDAS.

QUERIDOS HERMANOS, VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO DE CERCA CON LA GENTE COMO SIEMPRE LO HEMOS HECHO A LO LARGO DEL PRIMER AÑO DE GOBIERNO Y YO LE AGRADEZCO A LA POBLACION SALVADOREÑA, A LOS RESIDENTES DE SANTA ISABEL



ISHUATAN DE CUISNAHUAT, DE TODA ESTA ZONA DE SONSONATE, POR ESE CARIÑO MOSTRADO A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA.

CREANME QUE EN EL 2009 MI MAYOR SATISFACCION SERA RETIRARME VIENDO ROSTROS ALEGRES Y FELICES, DE QUE EL PRESIDENTE SACA LES HA CUMPLIDO LAS PROMESAS DE ESTA PEQUEÑAS, PERO QUE SON PARA USTEDES, GRANDE OBRAS QUE CAMBIAN LA VIDA DE SANTA ISABEL ISHUTAN.

Y FELICITO AL ALCALDE, QUE HA HECHO UNA LABOR EXTRAORDINARIA, HAY CALLE, HAY AGUA POTABLE Y SEGURAMENTE FALTARAN OTRAS OBRAS, POCO A POCO LO HAREMOS PARA CAMBIAR SUS VIDAS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

